

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN JARAK JAUH

Nama Sekolah	: SMP Plus Darul Falah Buminabung	Kelas/Semester	: VIII /I
Mata Pelajaran	: Bahasa Inggris	Tahun Ajaran	: 2020/.2021
Materi	: Giving Invitation (3.4 dan 4.4)	Alokasi Waktu	: 2 x30 menit

Indikator	
3.1.1	Menerapkan fungsi social dengan menganalisa ungkapan memberikan undangan melalui kegiatan mengamati video pembelajaran
3.1.2	Menerapkan unsur kebahasaan dan struktur teks dengan menyusun kata-kata menjadi sebuah ungkapan memberikan undangan.
4.1.1	Membuat kalimat undangan dan mempresentasikan dalam bentuk video sebagai tugas unjuk kerja atau praktek
Tujuan Pembelajaran	
1.	Melalui kegiatan mengamati video pembelajaran peserta didik dapat menerapkan fungsi sosial dengan menganalisa ungkapan memberikan undangan.
2.	Melalui kegiatan menganalisa situasi peserta didik dapat menerapkan unsur kebahasaan dan struktur teks dari sebuah ungkapan memberikan undangan.
3.	Melalui tugas unjuk kerja atau praktek pesera didik dapat membuat kalimat undangan dan mempresentasikan dalam bentuk video.
Media, Alat dan Sumber Belajar	
1. Media	: Whats app, youtube, google form, dan blogger
2. Alat	: Handphone, Laptop, dan alat tulis
3. Sumber belajar	:
a. Buku	: BSE Bahasa Inggris, <i>Practice Your English competence (Erlangga)</i> .
b. Google Form	: -
c. Video	: Youtube
Kegiatan Pembelajaran	
Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik merespons salam dan sapaan guru melalui WhatsApp Grup • Peserta didik mengisi presensi kehadiran dan menginformasikan kondisi fisiknya dengan mengisi list kehadiran dan memberikan photo selfienya lewat google form. • Peserta didik berdo'a bersama sebelum memulai pembelajaran • Peserta didik menerima informasi tujuan pembelajaran dan system penilaian dari kegiatan yang akan dilakukan • Peserta didik menerima apersepsi dengan bertanya jawab, sbb: ✓ Apakah kalian pernah mengadakan sebuah acara atau pesta? ✓ Hal apa yang kamu lakukan dalam merencanakan sebuah acara atau pesta ? ✓ Bagaimana kamu mengundang seseorang secara lisan? • Peserta didik menerima motivasi untuk lebih giat lagi belajar
Inti	
Pertemuan Pertama	<ul style="list-style-type: none"> • Peserta didik mengamati sebuah gambar undangan dan menyebutkan isi dari gambar undangan yang ditampilkan • Peserta didik juga mengamati video pembelajaran tentang giving invitation yang telah diupload di youtube. • Peserta didik menerima kesempatan mengajukan pertanyaan terkait video pembelajaran. • Peserta didik menerima panduan dari guru untuk mendiskusikan jawaban-jawaban dari pertanyaan yang diberikan • Peserta didik menerima LKPD berupa beberapa situasi dikehidupan sehari-hari dan menyebutkan ungkapan yang tepat untuk situasi-situasi tersebut terkait memberikan undangan di dalam google form. • Peserta didik memilih satu ungkapan dari situasi-situasi yang telah ditentukan dan mempresentasikannya ke dalam bentuk video.
Penutup	
Refleksi dan Konfirmasi	<p>Rangakain kegiatan penutup disampaikan melalui Whats app grup</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru mengarahkan peserta didik untuk menyimpulkan kegiatan pembelajaran. • Guru dan peserta didik merefleksikan kegiatan pembelajaran. • Guru mengarahkan peserta didik menyimpulkan pembelajaran • Guru menginformasikan kegiatan pembelajaran pertemuan selanjutnya. • Guru memberikan motivasi, pesan, dan menutup pembelajaran dengan meminta peserta didik berso'a masing-masing dan melafadzkan hamdalah
Penilaian	

Sikap	Pengetahuan	Keterampilan
<p>Melalui pengamatan tentang :</p> <ul style="list-style-type: none"> • disiplin waktu dalam melaksanakan kegiatan pembelajaran dan mengumpulkan hasil pembelajaran. • bekerja sama dengan cara aktif berdiskusi selama pembelajaran berlangsung. • bertanggung jawab dalam melaporkan hasil pembelajaran. 	<p>Penugasan berupa LKPD dan</p> <ul style="list-style-type: none"> • Menyebutkan secara tulisan ungkapan memeberi undangan yang tepat berdasarkan situasi yang telah ditentukan. 	<p>Penugasan praktik terkait :</p> <ul style="list-style-type: none"> • Memilih salah satu ungkapan yang telah dibuat/ mempresentasikan secara lisan dalam bentuk video

Mengetahui,
Kepala SMP Plus Darul Falah Buminabung

Buminabung, 19 Oktober 2020

Guru Mata Pelajaran

DIDIK FIRNADI, S.Pd
NIP.

DIDIK FIRNADI, S.Pd
NIP.

